

**HÖFLEIN - ROHRAU 0:3.** „Mit diesem Sieg haben wir zumindest den Vizemeistertitel sichergestellt“, freute sich Rohraus Sektionsleiter Christian David. In der ersten Halbzeit konnten die Heimischen sich noch erfolgreich zu Wehr setzen, nach der Pause zogen die spielstarken Rohrauer dann aber binnen elf Minuten auf 3:0 davon. Das Prädikat sehenswert verdiente vor allem das 3:0 durch Michael Berger. Der Rohrauer Mittelfeldspieler traf mit einem Gewaltschuss aus 25 Metern genau ins Kreuzeck. „Es hat die Mannschaft mit dem derzeit größeren Selbstvertrauen gewonnen“, analysierte Höfleins Coach Alfred Humberger das erste Spiel nach seiner Rückkehr auf die Trainerbank.



*Volle Kraft voraus. Den Vorwärtsgang konnten die Höfleiner (re. Daniel Zwickelstorfer) im Heimspiel gegen Rohrau nur selten einlegen. Die Hausherren zogen am Ende mit 0:3 den Kürzeren.*